



Les filles de Paul Guérin vice-championnes académique de cross

publié le 18/12/2014

Les juniors filles de Paul Guérin ont fini 2ème lors des finales académiques de cross au plan d'eau du Cébron le mercredi 17 décembre. Elles ratent de peu la plus haute marche du podium, synonyme de qualification aux Championnats de France

A noter aussi une belle 5ème place pour nos cadettes et la belle performance de notre juniors arrivé dans les 30 premiers.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.